

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Plus de 32 000 \$ remis lors de la soirée des Bourses d'entrée de la Fondation du Cégep Garneau

Québec, le mardi 25 novembre — Le lundi 24 novembre, le Cégep Garneau et sa Fondation ont souligné avec fierté l'excellence, l'engagement et le potentiel de sa relève lors de la Soirée de remise des bourses d'entrée 2025. Plus de 32 000 \$ en bourses ont été remis à 45 récipiendaires, lors de cet évènement tenu au Cégep Garneau.

Cette soirée a permis de mettre en lumière des étudiantes et étudiants dont le parcours académique, les réalisations personnelles et l'implication témoignent d'un avenir prometteur. Chaque bourse représente un appui concret pour soutenir leur réussite, alléger leur parcours et encourager leur poursuite d'études dans un contexte motivant.

« La remise de ces bourses représente bien plus qu'un geste financier, c'est le point de départ d'une aventure prometteuse. C'est aussi notre façon de vous dire que nous croyons en vous, en votre potentiel, et que nous sommes déjà fiers du chemin que vous entreprenez », a souligné le directeur des études du Cégep Garneau, Jean-Yves Tremblay. La Fondation du Cégep Garneau a également profité de l'occasion pour remercier ses partenaires, donatrices et donateurs. Leur générosité et leur confiance permettent d'investir directement dans le potentiel étudiant et de maintenir une tradition d'excellence au sein de l'établissement. Sans leur engagement, cette soirée et ces bourses n'auraient pu voir le jour.

« Ces bourses vont bien au-delà d'un appui monétaire, elles incarnent une marque de confiance, une reconnaissance de votre engagement et des efforts que vous avez déployés pour vous rendre jusqu'ici. Elles représentent la confiance que la Fondation, les partenaires et le Cégep Garneau placent en vous et en la voie unique que vous êtes en train de tracer », a mentionné Hélène Pelletier, présidente du conseil d'administration de la Fondation du Cégep Garneau.

Enfin, cet évènement a permis de souligner la générosité et l'engagement de M. Paul Reny, dont le don de 100 000 \$ remis à la Fondation du Cégep Garneau en 2023 permet

la création de bourses de détermination destinées à encourager la relève pour les vingt prochaines années. Ces bourses instituées en son honneur souligneront l'engagement des étudiantes et étudiants à poursuivre des parcours académiques remarquables et à contribuer positivement à la société. Elles perpétueront l'héritage de monsieur Reny en appuyant les aspirations et les projets de la relève, en droite ligne avec les valeurs qui lui étaient chères.

- 30 -

Source : Cégep Garneau

Pour information et demandes d'entrevues :

Audrey Bérubé

Conseillère en communication

Direction des communications et relations publiques, Cégep Garneau

418 688-8310 poste 2415, 418 454-3475

medias@cegepgarneau.ca